

## **Fraktion im Bezirksausschuss 6 Sendling**

**Sprecher: Michael Kaiser**

München, den 03.12.2023

Initiative: CSU-Fraktion

### **Kein erneuter Umbau der Hans-Klein-Straße Keine weitere Parkplatzvernichtung im Bereich des GWG-Neubaus**

Die CSU-Fraktion im BA 6 Sendling lehnt den erneuten Umbau der Hans-Klein-Straße nach Wiederherstellung im Zuge der Fertigstellung des GWG-Neubaus sowie die Vernichtung der wenigen Parkplätze vor dem GWG-Neubau entschieden ab!

Nach jahrzehntelangem Stillstand (Messe-Umzug 1998, MK 6, „Sendlinger Wüste“) und jahrelangen Bauarbeiten geht der GWG-Neubau mit unterschiedlichen Nutzungen und das Umfeld des Neubaus endlich seiner Fertigstellung entgegen.

In diesem Zusammenhang wurde auch die Hans-Klein-Straße wiederhergestellt.

Einen erneuten Umbau der Hans-Klein-Straße, wie u. a. von der SPD im BA 6 Sendling gefordert, lehnt die CSU-Fraktion entschieden ab.

Die Gehwege in dem Tempo 30-Bereich sind ausreichend breit, es sind Grünstreifen und Baumgräben vorhanden.

Aufgrund der vielen und breiten Tiefgaragen- und Grundstückszufahrten gibt es eh nur wenige öffentliche oberirdische Parkplätze.

Oberirdische Stellplätze werden auch für Pflegedienste und z. B. pflegende/unterstützende Angehörige und mobilitätseingeschränkte Besucherinnen und Besucher dringend benötigt.

Die Grünausstattung und auch die Spiel- und Aufenthaltsmöglichkeiten in dem Bereich sind durch den gegenüberliegenden Park, den Bavariapark, den Bahndeckel, die Theresienwiese sowie den nahegelegenen Westpark sehr gut.

Für ein paar Quadratmeter mehr Straßenbegleitgrün zu Lasten von eh schon knappen Parkplätzen in der Hans-Fischer-Straße sind die Umbaukosten aus Steuermitteln sowie eine weitere Belastung der Anwohnerinnen und Anwohner durch Baulärm und Baustellenschmutz völlig unangemessen!

Wir werden dieser Steuergeldverschwendung, gerade in Zeiten leerer Kassen, mit allen Mitteln entgegenzutreten!

CSU-Fraktion im BA 6 Sendling